
〇開催概要

№ 実 施 日 時 場    所 参加人数 対 象 者

1 令和５年１０月２６日（木）18：00 薄根地区コミュニティセンター 　８人 薄根地区振興協議会役員

2 令和５年１０月３１日（火）19：00 薄根地区コミュニティセンター １７人 薄根地区区長、振興協議会正副会長

3 令和５年１１月２１日（火）19：00 薄根地区コミュニティセンター ３６人 薄根地区住民

4 令和５年１２月　５日（火）19：00 テラス沼田 ２６人 沼田市民

〇意見等とその回答

①候補地について

№

1

2

②候補地の選定結果について

№

1

2
適地選定の評価結果において、候補地と他の場所でどのような点に違いが
あったのか。

沼田市白岩町の清掃工場の敷地に建設することで決定か。

５市町村のごみを処理するには、候補地の敷地では狭くないか。

意 見 概 要

回   　 答

法規制への適合、インフラ整備状況などの適合評価と、経済効率性や環境
社会面などの運用評価を合わせて総合評価した内容です。

意 見 概 要

適地選定の評価基準はどのような内容か。

決定ではありません。白岩町の清掃工場の敷地を建設候補地として、これ
から各種調査を行い、計画の素案がまとまったところで、改めて説明会を
開催し意見交換します。

ごみの量や人口動向を予測しながら、適切な規模や配置などについて、今
後基本計画において検討します。

回   　 答

片品の施設が急傾斜地に面している点や、みなかみと片品の収集運搬効率
の面などの違いです。

新ごみ処理施設の建設候補地に関する説明会（概要）



③道路整備について

№

1

2

3

4

5

6

7

④情報公開について

№

1

2

収集運搬車両の増加による影響について、交通量調査を行い必要な措置に
ついて沼田市と調整します。

回   　 答

情報公開に努めていきます。

事業計画の素案がまとまったところで説明会を開催し、意見交換の場を設
けたいと考えています。

意 見 概 要

候補地にアクセスする道路がいずれも狭く、すれ違いが難しいため、道路
の改善案を示してほしい。

道路計画について前倒しで示してほしい。

子供の安全や歩行者の安全を最優先に考えてほしい。

５市町村の搬入ルートを整理し、課題を精査し、解決してほしい。

硯田の踏切を車両が通れるように整備してほしい。

広域化により市外からの搬入車両が増えるため、橋や道路の整備について
薄根地区全体で考えてほしい。

新しいバイパスなどの道路を考えてほしい。

意 見 概 要

調査結果など、情報公開してほしい。

地域住民に対し、丁寧に説明してほしい。

回   　 答

基本計画において検討し、沼田市と調整します。

子供や歩行者の安全確保などについて、沼田市と調整します。



⑤地元対策について

№

1

⑥処理方法について

№

1

2

⑦ごみの出し方等について

№

1

2

⑧既存施設について

№

1

回   　 答

現在、温水を供給している「ふれあい福祉センター」の今後のあり方も含
め、沼田市と調整します。

回   　 答

基本計画において、処理方式や発電、熱利用、ＣＯ２削減などについて検
討します。

基本計画において検討します。

回   　 答

分別方法やごみの出し方について、協議を進めます。

ごみの有料化については、各市町村とも常にどうあるべきか研究してお
り、引き続き検討します。

回   　 答

新施設が稼働するまでの間、必要な修繕等を行いながら運転管理を行いま
す。

意 見 概 要

現行施設は老朽化が進んでいるようであるが、新施設ができるまで稼働で
きるのか。

意 見 概 要

住民の健康増進のため、温水プールを整備してほしい。

意 見 概 要

ＣＯ２を削減する施設を考えてほしい。

施設排水を農業用水路に放流しないでほしい。

意 見 概 要

ごみ袋とごみの出し方について、統一してほしい。

処理料金をごみ袋に転嫁するなどのごみの有料化について、どう考えてい
るか。



⑨計画について

№

1

2

3

4

5

6

⑩災害について

№

1

⑪財源について

№

1

問題ないと考えていますが、改めて基本計画において確認します。

回   　 答

回   　 答

ごみの量は、人口減少や減量化・資源化対策により減少傾向にあります。
詳細については、現在基本構想において調査中です。

ごみの量は減少傾向にあり、スケールメリットや財政的メリット、社会情
勢の変化などから安定した処理を行うためにも広域化による施設整備が必
要であると考えます。

新しい施設を建設することで考えています。

費用対効果や地域の状況を踏まえた上で、公設による施設整備を考えてい
ますが、新施設の運転業務や維持管理については、民間委託も含めて検討
します。

新たな施設を建設するのか、または大規模改修を行うのか。

民間委託は考えないのか。

今後、５市町村で協議します。

設備機器の耐用年数は約２０年とされていますが、適切な管理に努め、な
るべく長期間使用したいと考えています。

回   　 答

意 見 概 要

５市町村から持ち込まれるごみの量はどのくらいか。

５市町村が共同処理する必要があるのか。

補助金等の活用をした方がよい。

建設費と運営費の各市町村の負担割合は、どうなっているか。

新施設も長期間使用するのか。

河川に隣接しており、集中豪雨などによる災害も想定されるが、問題はな
いか。

意 見 概 要

意 見 概 要

負担が少なくなるよう財源について検討します。


